



Nachrichtenstück zur BIOTECHNICA 2011, europäische Leitmesse für Biotechnologie und Life Sciences. Die Veranstaltung hat vom 11. bis zum 13. Oktober auf dem Messegelände in Hannover stattgefunden.

Leadin

Mit einem positiven Fazit des Veranstalters ist am Donnerstag die BIOTECHNICA 2011, Europas führende Messe im Bereich der Biotechnologie, zu Ende gegangen. Mit rund 11.000 Besuchern konnte das Vorjahresniveau übertroffen werden und auch was die Aussteller angeht, konnte die Deutsche Messe AG ein deutliches Plus verzeichnen.

Was die belegte Fläche angeht, ist die BIOTECHNICA die größte Ausstellungsschau für den biotechnologischen Bereich weltweit. 618 Unternehmen aus 28 Ländern waren an den drei Veranstaltungstagen mit dabei, 24 Prozent mehr als im Vorjahr. Gut 15 Prozent mehr Besucher kamen auf das Messegelände nach Hannover. Hauptthemen waren innovative Entwicklungen in der Medizin, Lebensmittel- und industriellen Produktion. Ausgezeichnet hat sich die europäische Leitmesse fachlich gesehen, durch zahlreiche Konferenzen, Foren und Workshops, mit mehr als 500 internationalen Referenten. Im Mittelpunkt stand in diesem Jahr auch im besonderen Maße der Nachwuchs. Die nächste BIOTECHNICA findet 2013 in Hannover statt.

Tim Sauerwein, Nachrichtenredaktion - Hannover